

Avec « À l'intérieur », Aude Denis explore la part de monstre qui dort en nous

Cinq comédiens, quelques objets et un fil rouge : notre relation au monstrueux. Avec sa compagnie Par-dessus bord, Aude Denis clôt trois ans de travail autour de cette question profonde par une résidence au Bateau-Feu. Suivront quatre représentations de la création à partir de mardi.

PAR GIULIA DE MEULEMEESTER
dunkerque@lavoixdunord.fr

DUNKERQUE. Le film d'horreur illustre peut-être le mieux ce paradoxe enfoui au fond de chacun. Regarder quelque chose qui nous fait peur, pourquoi ? Avec *À l'intérieur*, Aude Denis, fondatrice de la compagnie Par-dessus bord, implantée dans le Dunkerquois, part à « la recherche des monstres qui vivent dans la forêt de nos intérieurs ». Un travail démarré en avril 2019, qui voit le jour au Bateau-Feu depuis une quinzaine de jours. Les cinq comédiens et la metteuse en scène, entourés d'une équipe technique, enchaînent les répétitions avec la création de ce 22 février en ligne de mire.



Avec « À l'intérieur », Aude Denis part à « la recherche des monstres qui vivent dans la forêt de nos intérieurs ». PHOTO SIMON GOSSELIN

JUBILER DEVANT L'HORREUR

À l'heure des finitions, Aude Denis revient sur l'origine de ce décorticage artistique. « Je souhaitais travailler sur notre relation au monstrueux, creuser cette question de façon ludique et poétique. L'effroi, l'attraction, la fascination, le dégoût, le rire, toutes ces choses qui se tissent et dont j'avais envie de parler aux spectateurs. Pourquoi certains jubilent devant l'horreur ? Qu'est-ce que ça vient chatouiller en nous ? » Composé de quatre trames narratives dont les histoires s'entremêlent, le spectacle fait écho à la métamorphose, au conte, aux ogres, etc. « L'idée était de mélanger différentes façons de s'adresser aux spectateurs pour entrer par plusieurs prismes dans le sujet. Il y a

des choses issues du réel mais pas seulement. Les acteurs mettent souvent leur corps en jeu, mais il y a aussi d'autres matériaux scéniques. »

Aujourd'hui dans sa dernière ligne droite, la création a fait l'objet d'un temps d'écriture il y a environ un an, « ce qui a permis de laisser reposer. C'est bien d'avoir un regard neuf six mois après », reconnaît la metteuse en scène. « On met maintenant en relation tous les signes du spectacle : les lumières, le son, la scénographie, qui peuvent porter le spectacle, mettre du sens, du souffle mais qui peuvent aussi venir contredire. Il est donc important de mesurer cela pour que lumière et son puissent contribuer à

l'écriture globale. »

Alors comment Aude Denis a-t-elle traduit cette part de monstruosité qui sommeille en chacun ? Réponse à l'intérieur de la petite salle. ■

OÙ ET QUAND VOIR LE SPECTACLE ?

- Au Bateau-Feu à Dunkerque
– Mardi à 20 h.
– Mercredi et jeudi à 19 h.
 - Au Vivat d'Armentières
– Samedi à 20 h.
- Tarifs : 9 € au Bateau-Feu, 18 € au Vivat (réduits : 12 €, 8 € et 2 €). Durée : 1 h 40.

LA R'HUMEUR



DE NOUVEAUX PANNEAUX CONTRE L'ARTIFICIALISATION DES TERRES

« Ici du blé, pas du béton », est-il possible de lire en lettres orange sur fond blanc, aux abords du

Faubourg de Cassel. De nouveaux panneaux ont fleuri sur des parcelles agricoles, vouées à devenir une zone d'activités dans le cadre du futur plan local d'urbanisme intercommunal (PLUI) des Hauts de Flandre. Une décision prise par l'intercommunalité pour poursuivre le nécessaire développement de son territoire. Problème : ces 26 hectares appartiennent à de jeunes agriculteurs qui voient forcément d'un très mauvais œil cette artificialisation de leurs terres. Une centaine d'entre eux avait manifesté leur désarroi le 8 février, bloquant toute la matinée un axe routier contournant le Faubourg de Cassel. La population locale peut consulter et commenter ce plan d'urbanisme jusqu'à mardi dans le cadre de son enquête publique.

DUNKERQUOIS EXPRESS

AIDE À DOMICILE : L'ADMR RECRUTE AUTOUR D'UN JOB DATING LE 2 MARS

HONDSCHOOTE. « Vous recherchez un métier utile et qui a du sens, devenez aide à domicile. »

L'annonce de l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) d'Hondschoote est claire et directe. Le réseau associatif de services à la personne est à la recherche d'aides à domicile en contrat à durée indéterminée à temps plein ou à temps partiel. L'offre propose un salaire horaire brut à l'embauche jusqu'à 13 € (voire plus selon ancienneté et diplômes) avec indemnisation des frais kilométriques et des déplacements, accompagnement d'une ergothérapeute, téléphone professionnel, etc. L'ADMR donne rendez-vous aux candidats le mercredi 2 mars entre 13 heures et 17 heures à la salle Daniel-Peene, 8, rue Lamartine. Apporter CV et lettre de motivation.

UNE PREMIÈRE FÊTE DÉDIÉE À LA SAINT-PATRICK À LA SALLE DE LA POUDRIÈRE



LEFFRINCKOUCKE. Le vendredi 18 mars, la ville de Leffrinckoucke propose pour la première fois une soirée-concert dans le cadre de la Saint-Patrick. Cette fête populaire en Irlande et aux États-Unis est désormais largement fêtée en Europe. La légendaire convivialité irlandaise se conjuguera avec celle des Dunkerquois.

Cette soirée sera donc festive avec les sonorités du folk rock proposé par deux groupes bien de chez nous, à savoir T-Ross (photo) et Sur les docks. La soirée aura lieu à partir de 20 h 30 à la salle de La Poudrière. Ouverture des portes à 19 h 30. Tarif : 9 €. La billetterie se fera exclusivement sur place.

MATELAS SOMMIER LINGE DE LIT OREILLER COUETTE TÊTE DE LIT

DESTOCKAGE!

GRANDS CONFORTS PETITS PRIX

Jusqu'au 8 mars 2022

LIAKI
LITERIE

FINANCEMENT
10X SANS FRAIS

TECHNILAT SIMMONS
TEMPUR TRECA
Eponki Duntopillo PLANC DES VOSGES

LITERIE LIAKI
ZONE CRÉANOR - 2 ROUTE DE BERGUES
COUDEKERQUE-BRANCHE
www.literie-liaki.fr Tél : 03 28 60 51 60